

Randonnez votre sang



Mercredi 18 juin 2008
Rambervillers – Châtel-sur-Moselle – 24 km

Jean-Marie PAULIN



André SCHMODERER

Après plus de 20 kilomètres à travers bois mais aussi le long de la route, nos pèlerins et les quatre courageux Rambuvetais (trois dames et un monsieur) commencent à espérer la fin de leurs souffrances. Mais comme ils sont en avance sur l'horaire prévu, Claude, le président local, en rajoute une petite couche. Découverte des quartiers hauts de la ville, en pleine expansion, avant de se rendre au "Pâquis".





Arrivée des marcheurs à 15 h.



Petit rafraîchissement bien mérité !



*Accueil des pèlerins par
Madame le Maire de Nomexy.*

*Découverte de la chambre à
la forteresse de Châtel-sur-
Moselle...*



*Cérémonie officielle de
l'Appel du 18 juin.*



Repas convivial entre Donneurs de sang.



Puis échange d'idées...

[A suivre Jeudi 19 juin 2008](#)
Châtel-sur-Moselle – Charmes – 10 km